
B 筹备依然按部就班
东京奥组委当天还公布了

一份路线图，路线图显示 ，在今
年底之前，奥组委主要是与各个
利益相关方进行谈判，8 月份可
能会达成一些基本的协议。 从今
年 9 月开始，奥组委将商讨应对
新冠疫情的具体措施，明年 1 月
到 3 月， 这些措施将逐步落实。
明年 4 月，奥运会进入最后的筹
备阶段。 这份路线图还显示，因
为疫情被取消的测试赛将于明

年 3 月举行， 火炬接力也将从 3
月底至 7 月之间进行。

据悉，东京奥组委和国际奥

委会已经汇总了超过 200 个项
目的旨在削减成本和简化办赛

的调整方案 。 从现在的形势来
看，这份新方案有着类似 “定心
丸”的作用。 事实上，对于日本而
言，取消奥运始终都不是一个可
以考虑的选项。

近日，东京奥组委副主席远
藤利明表示，是否继续举办东京
奥运会至少应留待明年 3 月再
决定。 不过，他的说法随即受到
日本奥运大臣桥本圣子的驳斥。
桥本圣子表示，明年 3 月做出判
断的说法为时尚早。 “目前，各项

工作都在准备中，我们必须继续
好好关注国际奥委会、东京奥组
委、东京都的情况。 ”

为遏制疫情，日本目前禁止
有 100 多个特定国家和地区旅
行史的非本国人士入境。 如果国
际社会无法就出行和入境隔离

达成协议，一些最有实力的运动
员和最热情的观赛者恐怕无法

参加东京奥运会。 日本东京都知
事小池百合子此前曾表示，东京
奥运会明年举办的“基本前提条
件”是，各国运动员和民众可以
自由前往日本。

没有宏大场面缩减办赛成本

东京奥运会要成“精简版”
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巴黎跟风缩减开支
东京奥运始终处于风雨飘

摇之中， 紧随其后的 2024 巴黎
奥运会或也将受到波及。

日前，日本前国家战略担当
相古川元久在媒体发声，称考虑
到疫苗开发进度不确定和缺乏

大范围接种能力，东京奥运会很
可能无法在 2021 年顺利举行 ，
他建议推迟将奥运会至 2024
年， 而 2024 年的巴黎奥运会顺

延至 2028 年 ，2028 年的洛杉矶
奥运会也依次顺延。

不过，古川的想法只是其一
家之言。 而有了东京奥运的前车
鉴，为了避免意外 ，巴黎奥组委
正考虑重新制定举办策略。

近日，巴黎奥组委向国际奥
委会 2024 巴黎协调委员会提交
了进度报告，计划重新制定奥运
会举办策略以削减成本。

上个月，巴黎奥组委主席托
尼·埃斯坦格透露， 奥组委将考
虑在交通、住宿和人力等方面削
减成本，节约“数百万欧元”以应
对疫情暴发带来的财务危机。

会议结束后，国际奥委会称
赞巴黎“创新和负责任 ”的奥运
准备工作，并表示其奥运举办策
略是“创造性和可持续性的”。

（据《新民晚报》）
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电影《彷徨之刃》

上演极限追踪

近日， 根据日本著名作家东野圭吾同名小说改
编的悬疑犯罪题材电影《彷徨之刃》于重庆开机。
该片讲述了一名单身父亲在女儿被几名未成年

人凌辱杀害后，毅然踏上复仇之路，与警方展开杀戮
与反杀戮追踪、情与法终极较量的故事。

（据中国网）

传奇剧《民初奇人传》

呈现民国江湖

由陈凯歌监制 ，杨述 、刘坦执导 ，欧豪 、谭松
韵、王紫璇领衔主演的民国高燃传奇剧《民初奇人
传》， 近日在爱奇艺独家上线。

该剧讲述了大学生华民初因一场意外卷入江湖

中各方势力之间的明争暗斗，并与寡道人 、钟瑶一
道， 一面不断探索江湖隐秘， 一面在乱世中救国护
民，最终坚守住家国大义的故事。 （据北青网）

电影《坚如磐石》

一场精彩对决

近日，张艺谋新作《坚如磐石》曝光首支预告片。
该片聚焦现实主义题材， 围绕一起暗流涌动、

牵扯巨大利益集团的犯罪案件展开，这也是张艺谋
首次挑战警匪类型。 主演阵容非常强大，包括雷佳
音、张国立、于和伟、周冬雨、孙艺洲、李乃文、许亚
军、田雨、何政军、陈冲、王迅等三代实力派演员。

据《北京日报》A 开闭幕式或将缩水
在宣布延期一年举办后，关

于东京奥运会的质疑声从未中

断。 从空场举办到顺延至 2024
年，在现阶段全球疫情仍不平稳
的态势下，没有人敢给东京奥运
会一个确切的命运。 就在争议一
浪高过一浪的时候，东京奥组委
抛出了一份新的方案，主要目的
是削减成本和简化办赛 。 一方
面， 日本的财力的确捉襟见肘，
再加上疫情防控，简化一些流程
也是意料之中。

昨天，东京奥组委向国际奥

委会执委会提交了一份进度报

告，报告中提到的核心原则就两
条：第一，为了节省费用将奥运
会简化举行；第二 ，为了安全举
行，采取一切必要措施应对新冠
疫情。

奥组委在报告中指出，为了
做到这两点，希望所有参加奥运
会的利益相关方“优化派往东京
的代表团”。 同时，简化指的是任
何可能的领域，包括比赛场馆的
服务。 另外，重新考虑奥运会中
非核心的文化元素是否保留。

这几条原则给人太多的想象

空间：“优化代表团” 显然指的是
各个国家和地区的奥运会代表团

需要缩减人数，除运动员外，教练
员和官员数量很有可能受到限

制。取消非核心的文化元素，那就
是让奥运会主要保留竞技的内

容， 开闭幕式很可能成为象征性
内容，森喜朗所说的不再具有“宏
大”的场面可能就指这一点。

归根到底，日本方面为的是
让奥运会如期举行，具体举行成
什么水平已是次要的了。

影视速递

进入 6 月以来，诸多消息显示，为避免 2021 年东京奥运会取消，日本准备缩小东京奥运会的
规模。 近日，国际奥委会执委会召开视频会议，东京奥组委主席森喜朗透露，东京奥运会不会有“宏
大”的场面，将以“简化的原则”筹办奥运会，同时将全体参与人员的“健康和安全”放在优先地位。


